



Por: Comunicadora AMPP Bayamo.

Bayamo sigue haciendo crecer la obra de infinito amor, pues fueron entregados dos hogares para niños de larga estadía que se encontraban en el Hospital Carlos Manuel de Céspedes, ambos hogares tienen los recursos necesarios para ayudarles tanto a los pequeños como sus familias en el cuidado de su salud.





Varias entidades apoyaron en esta obra de infinito amor, como la Dirección Municipal de Salud, la Oficina de Atención a la Población, Dirección Municipal de Vivienda, Trabajo y Seguridad Social entre otros y por supuesto el constante acompañamiento del Partido, la Asamblea y el Consejo de la Administración así como los factores de la comunidad.



Este gesto que nace de la obra de la Revolución cubana, hace posible que madres y familiares, puedan estar junto a sus hijos con el cuidado necesario y desde la tranquilidad del hogar.

